



## Monreal citó a morenistas y aliados a las 6 de la mañana para asegurar quórum en discusión de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, citó a los legisladores de la 4T a las seis de la mañana en la **Cámara de Diputados** para iniciar la discusión de la reforma al Poder Judicial que se tenía previsto comenzara a las diez de la mañana, pero se encontró con la sorpresa que desde las cuatro de la mañana los accesos estaban bloqueados por empleados del Poder Judicial. Monreal pidió a los diputados a no entrar por la fuerza.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ef1t1MPK\\_01AnU2RZ0mjhTUBgH2tsQiQ8qaNsNzyBaEt-Q?e=aMCQ9f](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ef1t1MPK_01AnU2RZ0mjhTUBgH2tsQiQ8qaNsNzyBaEt-Q?e=aMCQ9f)